



Presenta Paredes propuesta feminista

ONEIDA TOVAR

MONTERREY.- De cara a las elecciones presidenciales de 2024 y durante su visita a Nuevo León, la senadora priista Beatriz Paredes presentó ayer su propuesta a favor de las mujeres, que incluiría reformas laborales y más escuelas de tiempo completo.

Paredes es una de las posibles candidatas del PRI para contender por la Presidencia de la República.

“¡Presidenta!, ¡Presidenta!”, entonaron las más de 150 mujeres que se reunieron con la funcionaria federal en un evento celebrado en el Salón Palacio Real, en Guadalupe.

Entre aplausos y elogios, diputadas locales, federales, empresarias y funcionarias estatales escucharon el mensaje de la senadora, quien afirmó que su intención es abogar por políticas públicas funcionales, paridad de género y equidad.

“Mi propuesta es que todas las mujeres de México obliguen a los candidatos a presentar su plataforma pa-

ra la no discriminación de las mujeres”, mencionó.

Además propuso que exista un compromiso del Infonavit para que en todas las áreas donde se construya un sector habitacional se edifique una estancia infantil, así como la expansión de las escuelas de tiempo completo y una pensión para las mujeres amas de casa.

“Cuando yo anuncie a mi Gabinete habrá el 50 por ciento de posiciones en la Secretarías del Estado”.

“Multipliquemos las escuelas de tiempo completo”, agregó.

Durante su discurso recordó a María Elena Chapa, quien fue impulsora de los derechos de las mujeres.

En el evento estuvo presente Cristina Díaz, Alcaldesa de Guadalupe; Patricia Salazar, Alcaldesa de Allende; Martha Herrera, Secretaria de Igualdad e Inclusión Social del Estado; Ivonne Álvarez, del Congreso local, así como la diputada local Ana González, del PRI, y la diputada federal, Karina Barrón.



■ Beatriz Paredes, senadora del PRI y aspirante presidencial, estuvo en NL acompañada de políticas locales.